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热评

一日

被征收房屋坐落
硚口区利北一村23-26号1-8-1号

所有权人（或公有房屋承租人）姓名、身份证号
汪新光 42011219******1510

补偿决定书编号
硚政征补〔2024〕107号

关于履行房屋征收补偿决定的公告
因实施旧城改造建设的需要，本机关于2022年9月2

日作出硚政征〔2022〕3号房屋征收决定，决定征收硚口区

地大校内片旧城区改建项目用地范围内国有土地上的所有

房屋，并已在房屋征收范围内公告。因下列被征收房屋登

记的所有权人（含公有房屋承租人，详见附表）已故，依法享

有征收补偿权益的权利人不明确，本机关已依法作出《房屋

征收补偿决定书》并向其合法继承人或其他权利人（以下简

称“相关权利人”）送达，但相关权利人在《房屋征收补偿决

定书》规定的期限内未履行搬迁义务。依据《中华人民共和

国行政强制法》第五十四条规定，我机关现向相关权利人登

报催告。请相关权利人自公告之日起三十日内，持依法享

有被征收房屋补偿权益的相关证明材料，按照《房屋征收补

偿决定书》的规定，到房屋征收部门选择补偿方式、办理房

屋征收补偿安置手续，并完成搬迁，交付被征收房屋。逾期

仍未履行的，本机关将依法申请人民法院强制执行。

武汉市硚口区人民政府
2025年2月21日

关于履行房屋征收补偿决定的公告
因实施旧城改造建设的需要，本机关于 2023 年 10 月

20日作出硚政征〔2023〕4号房屋征收决定，决定征收硚口

区利北社区片旧城区改建项目用地范围内国有土地上的所

有房屋，并已在房屋征收范围内公告。因下列被征收人未

能与房屋征收部门在征收签约期限内达成征收补偿协议，

本机关已依法作出《房屋征收补偿决定书》并向被征收人送

达，但下列被征收人在《房屋征收补偿决定书》规定的期限

内未履行搬迁义务。依据《中华人民共和国行政强制法》第

五十四条规定，我机关现向下列被征收人登报催告。请下

列被征收人自公告之日起三十日内，按照《房屋征收补偿决

定书》的规定，到房屋征收部门选择补偿方式、办理房屋征

收补偿安置手续，并完成搬迁，交付被征收房屋。逾期仍未

履行的，本机关将依法申请人民法院强制执行。

武汉市硚口区人民政府

2025年2月21日

被征收房屋坐落
硚口区航空路15号36号楼4单元602室

所有权人（或公有房屋承租人）姓名、身份证号
张三斤（故）42010419******1618

补偿决定书编号
硚政征补〔2023〕4号

关于履行房屋征收补偿决定的公告

因实施旧城改造建设的需要，本机关于 2023 年 10 月

20日作出硚政征〔2023〕4号房屋征收决定，决定征收硚口

区利北社区片旧城区改建项目用地范围内国有土地上的所

有房屋，并已在房屋征收范围内公告。因下列被征收房屋

登记的所有权人（含公有房屋承租人，详见附表）已故，依法

享有征收补偿权益的权利人不明确，本机关已依法作出《房

屋征收补偿决定书》并向其合法继承人或其他权利人（以下

简称“相关权利人”）送达，但相关权利人在《房屋征收补偿

决定书》规定的期限内未履行搬迁义务。依据《中华人民共

和国行政强制法》第五十四条规定，我机关现向相关权利人

登报催告。请相关权利人自公告之日起三十日内，持依法

享有被征收房屋补偿权益的相关证明材料，按照《房屋征收

补偿决定书》的规定，到房屋征收部门选择补偿方式、办理

房屋征收补偿安置手续，并完成搬迁，交付被征收房屋。逾

期仍未履行的，本机关将依法申请人民法院强制执行。

武汉市硚口区人民政府
2025年2月21日

被征收房屋坐落
硚口区利北一村15号2-3号

所有权人（或公有房屋承租人）姓名、身份证号
冯达材（故）42010429****163

补偿决定书编号
硚政征补〔2024〕96号

公 告
为配合汉南区人民法院对香榭大厦项目执行工作需

要，西马街道组织社区对该大厦第 11 层、12 层、13 层、16

层、20层、21层楼的A-G号房开展入户走访调查，发现第

12层、13层、20层、21层楼的A-G号房存在无人居住且空

置的情形。根据2020年9月10日汉南区人民法院在《长江

日报》发布的《武汉市汉南区人民法院执行公告》（2011南

执字第78号），上述空置区域申请权属执行单位是武汉市

国债服务部，现予以登报确权。对前述房屋权属、状态初步

认定有异议的，请在2025年3月22日之前携带权属及身份

证等相关证明文件向西马街道模范社区（地址：模范二村3

号附1号，联系人：章梦芸，电话：18572837387）提出，我们

将予以调查和认定。

如逾期未提出异议，我们将根据现有证明材料依法配

合汉南区人民法院开展后续工作。若有弄虚作假，依法应

承担一切法律责任，涉嫌违法犯罪的，将依法追究刑事责

任。

江岸区西马街道不动产登记历史遗留

问题办证工作办公室（代章）

2025年2月21日

声 明
湖北人人驾汽车服务有限公司鄂ADG3790、鄂ADF1052、鄂ADG2095、鄂ADG2657、

鄂ADG6032车辆营运证遗失，声明作废。

遗失声明
由武汉市世界城广场商业管理有限公司于2019年5月30日开具给11815的收据，收据号

为0613771；费用项目为施工押金；金额6000元；现声明作废。

注销公告
武汉市武昌区应急管理综合执法大队，统一社会信用代码为12420106MB0T230495，拟申

请事业单位法人注销登记，特此公告。

长江日报讯（记者明眺生）今年赏梅
季，竹叶海公园“梅花坡”再次爆火。每
天前往赏花拍照的市民络绎不绝，甚至
还有外地游客慕名组团前来一睹为快。
2 月 20 日上午，长江日报记者驱车来到
硚口区悦海路，只见竹叶海公园大门对
面的山坡上有几条人们踩出的泥土小
路。登上坡顶，一片盛开的梅林赫然在
目，红梅、绿梅、白梅交织成绚丽的花
海。林间，人们赏花拍照、载歌载舞，自
得其乐。

市民卢慧是一名博主，她在林间支起
自拍杆专心致志地拍照。她说，她闲暇喜
欢到武汉各个公园、景点赏花拍照，十几年
来跑了不少公园。这片梅林最吸引她的地
方就是自然之美。树形虽然经过修剪，但
基本保持了自然生长的姿态。她最喜欢拍
摄这样的梅花。

音乐响起，一群女性在梅花丛中跳
起舞来。给她们拍照的龚红霞说，她们
来自孝感市云梦县义堂镇，特意组团来
武汉看梅花，“梅花坡”是此行第一站。
这支舞蹈队是她的母亲倪金华组建的腰
鼓队。

跳完舞，倪金华乐呵呵地说：“这里的
梅花很多、很美，看了让人非常开心。”

旅游团导游张建平说，“梅花坡”在网
上名气很大，云梦县好多人都知道。这是
他今年带来的第七个赏梅旅游团，是人数
最少的一次，前面几个团人数都在 50 人
以上。

竹叶海公园工作人员吴欢介绍，“梅花
坡”是一面朝南的山坡，向阳，适合喜阳的
梅花生长。这里面积2万余平方米，种植
了宫粉梅、绿萼梅、红梅、白梅等4个品种
500多株梅树。

“‘梅花坡’突然火起来，我们也没想
到。”硚口区园林绿化管理中心工作人员易
民说，这里原先是渣土堆放场。2016年园

博大道建成通车后，硚口区园林局工作人
员整理渣土堆放场，栽上花木进行简单绿
化，但特色不明显。

2017 年全市开展园林绿化大提升行
动，硚口区园林局采纳园林专家建议，在这
片山坡上种植大量梅树，形成特色景观，并

将它辟为全民义务植树点。其后两年里，
该局发动社会各界种植梅树，最终形成这
片梅林。

经过一段时间养护，这片梅林长势良
好，梅花开得很盛，2021 年冬春之交被市
民发现后，热度不断攀升，“梅花坡”的“名

号”不胫而走。
今年春节过后，前来赏梅的市民和游

客工作日每天平均约2000人次，双休日每
天平均约4000人次。

眼下，硚口区园林部门正在考虑采取
措施，加装座椅等配套服务设施。

渣土堆变成“梅花坡”
云梦导游今年陆续带来7个赏梅团女
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窗外的阳光透过剪纸的缝隙洒进来，
在桌面上投下斑驳的光影。我轻轻抚摸着

亲手剪出的哪吒窗花，这个扎着丸子头、脚踩风火轮
的小家伙正冲着我咧嘴笑呢，它的旁边则是看似大
大咧咧却憨态可掬的太乙真人。鲜红的宣纸与剪纸
作品相得益彰，而我最近正是在这剪纸艺术中找到
了独特的表达方式。

女儿时常为我和她的爸爸推荐各种新奇事物、
美景和美食，希望我们的生活丰富多彩。我也乐于
在朋友圈分享自己的彩铅画作品、遇见的可爱绘本、
用美丽叶子精心制作的书签，以及拍摄的壮丽日
出。我明白，女儿一直默默关注着我。我也想通过
这种方式告诉她，我的退休生活依然充实多彩。

记得女儿第一次跟我提起《哪吒之魔童闹海》
时，眉飞色舞地说着这部电影有多精彩。我有些抗
拒：“动画片嘛，都是小孩子看的东西。”可女儿不依
不饶，每天都要在我耳边念叨几句，说这部电影如何
颠覆传统、如何打动人心。

“妈，您就和我爸去看看嘛。”女儿撒娇的样子让
我想起她小时候，也是这样软磨硬泡地要我陪她看
动画片。拗不过她的坚持，我们终于走进电影院。

银幕亮起，桀骜不驯的哪吒、憨态可掬的太乙真
人，还有那些令人惊叹的特效画面，都让我这个“老
古董”大开眼界。特别是当哪吒喊出“我命由我不由
天”时，我竟感觉热血沸腾，仿佛回到年轻时代。电
影结束后，我久久不能平静。我盘算着要用自己的
方式表达对这部电影的喜爱。

回到家，我翻出红色宣纸，先用铅笔在宣纸上轻
轻勾勒出轮廓。哪吒的丸子头要圆润饱满、混天绫
要飘逸灵动、风火轮要充满动感、太乙真人的大肚子
要突出、太乙真人的坐骑要憨态可掬……慢慢地，我
的脑子里已经有了大致模样。

我从哪吒的脸部开始着手剪纸，小心翼翼地描
绘出他倔强的眉眼和咧开的嘴角。剪刀在纸上轻盈
地移动，每一刀都力求精准，我不敢有丝毫马虎。接
着，我转向混天绫，模拟它在风中飘扬的姿态，增添
了几分灵动的感觉。

太乙真人的形象则以“圆”为特点，圆圆的头、圆
圆的脸、圆圆的大肚子以及圆圆的坐骑，我都用镂空
手法来表现，使他的形象更加憨态可掬。整个剪纸
过程中，我时常停下来调整视角，确保作品的前后空
间感协调一致。

3天里，我完全沉浸在创作中，剪刀仿佛成了我
手中舞动的画笔，勾勒出哪吒倔强的神情和太乙真
人憨厚的笑容。当最后一刀完成时，我长舒一口气，
看着眼前栩栩如生的剪纸，心中充满成就感。

当我神秘地拿出这几对窗花，女儿看到后惊喜地
说：“妈，您剪得真好！”这让我觉得付出的一切都值了。

女儿把窗花贴在客厅的玻璃上，阳光透过红色剪纸在地上投
下温暖的光影。剪纸里的哪吒依然在笑，就像女儿灿烂的笑容。

感谢女儿让我有机会接触这样一部优秀的电影，感谢《哪吒之魔
童闹海》让我明白了从排斥到接受再到喜欢。其实，是我的认知发生
了变化，是心态的转变让我看到了更广阔的世界。在未来的日子里，
我愿意继续用一颗年轻的心去感受生活的美好，去体验更多的可能。

——大武汉客户端@真悦乐小红

新疆的树，咱们武汉人来守护，这感觉太棒了！我也
想去认捐几棵，为孩子种下成长树，为武汉和新疆的友谊

添一把力，以后能带孩子去新疆看看咱们的“家庭爱心林”。
——大武汉客户端网友@进博 点评《有果子吃！5000棵树

等你来》
（长江日报记者王锦婷整理）

看完电影后，网友@真悦乐小红创作的哪吒剪纸。

市民和游客在“梅花坡”赏梅。 党雅君 摄

长江日报讯（记者覃柳玮 通讯员罗金
薇 阎进林）武汉中小学春季开学后，学校
附近的文具店热闹起来。长江日报记者近
段时间走访发现，许多文具店都在售卖“手
抄报模板”，十分受学生欢迎。在购物平
台，相关产品吸引最高超过 4 万人付款。
如今，本应由学生亲手绘画、抄写的手抄报
也能“预制”了。

记者看到，“手抄报模板”都是已写好
主题、画好图案和格子的线稿纸，有 A3、
A4 等多种大小。模板一般成套售卖，每
套有十多张线稿纸，每张内容各异，价格
5元左右。

晶晶现在读小学二年级，曾使用过这
种模板。她说：“遇到节假日，老师会布置
手抄报作业。我一般都是自己画，但如果
交作业时间太紧，我会买这种画好的。有
同学还会彩印。我们只要交了手抄报就
行，老师没说不能用模板。”

文具店店主王雪是一名小学六年级学
生的妈妈。她说，传统节日前夕，“手抄报模
板”卖得俏，顾客以小学一年级至四年级学
生为主。“小学低年级孩子连线条都画不直，
要他们完成一份手抄报，如果没家长帮忙，
其实挺难的。我帮孩子画过手抄报，做完一
份要花两个小时左右，太浪费时间了。”

回忆自己小时候的经历，王雪并不觉
得办手抄报很难。“我感觉每代人读小学时
都办过手抄报。我小时候没电脑，所有图
案都要自己想。有时候彩笔颜色不全，我
还要找同学借用。那时候，我没觉得办手
抄报很累，反而挺喜欢的。”

在青山区钢都小学，几乎每个班级的

墙上都贴着各种手抄报。课间，总有学生
在手抄报前驻足浏览。

钢都小学政教主任曾娟做了十多年
班主任，办手抄报是她教的每届学生的

“必修课”。她说：“办手抄报是锻炼孩子
收集材料、归纳整理、排版逻辑等能力的
好方式。完成手抄报后，有实物在手，可
以布置于教室、卧室展示，能极大地提高
孩子的自信心。”

曾娟坦言，现在有部分家长产生了不
支持办手抄报的情绪。“部分老师将手抄报
泛化，动不动就布置手抄报作业，没有给学
生留足办报时间。任务重、时间紧，有些家
长还想让孩子的手抄报更出彩，于是就出
现了包办、代办、购买模板应付等情况。”

据了解，目前，钢都小学主要把办手抄
报当作实践自选作业，而不是学科作业。
班主任布置办报任务后，需要指导学生。

低年级以图画为主，高年级则以文字为主。
钢都小学校长李井年说：“我们学校并

不否定‘手抄报模板’。学生可以参考模
板，也可以模仿。现在是信息时代，学校鼓
励学生创作电子小报等新形式。希望家长
能调整心态，办报的目的是学科融合教
育。孩子周末上兴趣班时能花两个小时画
一幅画，为什么不能花两个小时办一份有
意义的手抄报呢？”

“手抄报模板”卖得俏，孩子还会手绘吗？

一学校附近文具店售卖的“手抄报模板”封面。
长江日报记者覃柳玮 摄

“手抄报模板”是已经写好主题、画好图案和格子的线稿纸。
长江日报记者覃柳玮 摄


